

Grupo Cefenisa y la industria cosmética

PUBLIRREPORTAJE

La Cosmética. Este término fue creado en siglo XVII del griego kosmetikós, cuyo significado es "relativo a la ornamentación". Las primeras pruebas arqueológicas de su uso se remontan al antiguo Egipto, alrededor del año 4.000 aC. Entonces ya se utilizaban pelucas y productos de maquillaje para mejorar la perfección de la belleza. Gomas, resinas, ungüentos, aceites perfumados, colirios, carmín, etc. eran creados por los antiguos egipcios para los faraones y aquellos egipcios de alta importancia como complemento hacia la perfección de su belleza, además de por sus beneficios para la salud.



FÉLIX JUAN ARRIBAS PASCUAL,
director general del Grupo CEFENISA



CELSO NICOLÁS AIRES,
CEO de CEFENISA, S.L.



JAVIER GUARDADO ZOROZA,
director general de Tecnomecánica Alcalá

EN EL BUSTO DE LA REINA

NEFERTITI, exhibido en el Museo Egipcio de Berlín, ya se puede apreciar su uso entonces. Desde entonces hasta nuestros días el mundo de la cosmética ha evolucionado considerablemente, transformándose de ser un lujo al alcance de unos pocos hasta un artículo al alcance de todos. De ser una mera opción en sus tiempos ha llegado a ser un bien de primera necesidad en nuestros días. Es imposible encontrar actualmente a una persona que no utilice algún producto de cosmética. No se trata simplemente de un producto de belleza, sino también de higiene personal y de cuidado de la salud. Ya sean productos caseros o productos diseñados científicamente para la mejora de nuestra apariencia y salud.

La industria cosmética es un gigante que inunda nuestro día a día y su producción conlleva miles de puestos de trabajo, así como inversiones en bienes de equipo y maquinaria. La competencia es inmensa y ello hace necesario que las empresas intenten estar al día en los productos que ofrecen, así como en la cantidad de los mismos. Esta constante adecuación a la demanda hace de nuestra empresa un proveedor de maquinaria muy demandado.

CEFENISA, S.L., pertenece al Grupo CEFENISA. Además de proporcionar todo tipo de maquinaria a la industria farmacéutica, de alimentación, química, etc. también proporciona una amplia gama de maquinaria destinada a la industria cosmética. Con nuestro amplio stock de

maquinaria proporcionamos soluciones que inicialmente parten de la fabricación a partir de las materias primas de los productos. En nuestra amplia gama de equipos disponible hay que destacar los depósitos de almacenamiento, reactores de fabricación, mezcladores de todo tipo (de bandas, de dado, en V, etc.), sin olvidarse de todos aquellos equipos destinados al tamizado, homogenizado, agitado, etc. tales como molinos coloidales, tamizadoras, filtros, agitadores, bombas de trasvase, etc. En algunos tipos de producto es necesario el uso de granuladores, equipos de grageado (film coating) y lechos fluidos que también tenemos en existencias.

Una vez finalizado el proceso de fabricación, el producto debe comercializarse en cantidades



apropiadas para el cliente. Ello pasa por disponer el producto en envases, cajas, viales, ampollas, cápsulas, etc. Dada la cantidad necesaria para los mercados nacionales e internacionales, todo este proceso se realiza generalmente mediante máquinas. Con nuestro stock de máquinas podemos ofrecer soluciones de llenado, ya sean máquinas llenadoras cerradoras de ampollas, llenadoras de líquidos y cremas, llenadoras de sobres, llenadores de sobres con toallitas, llenadoras capsuladoras de viales, llenadoras de tubos de pvc/ aluminio, llenadoras de polvo, etc. sin olvidar nuestras líneas completas de llenado, cerrado, tapado y etiquetado.

Una vez llenado, es necesario generalmente acondicionar el producto con máquinas que tenemos disponibles, como son etiquetadoras, estuchadoras, encajadoras, pesadoras dinámicas en línea, encelofanadoras, agrupadoras, retractilados, envolvedoras de palets, etc. Nuestra empresa dispone en stock de multitud de máquinas que abarcan todos estos procesos, así como todos aquellos equipos accesorios como plato pulmón de entrada de línea, acumulación, final de línea, cintas de transporte, etc. Nuestras máquinas pueden adquirirse según estado, tal cuál están para aquellas empresas con talleres propios o ya acabadas, revisadas, pintadas (si es el caso) y probadas con el producto

del cliente, obteniendo resultados inmejorables de todo el proceso desde la fabricación hasta su puesta a disposición de sus clientes.

TECNOMECÁNICA

ALCALÁ, S.L., empresa del Grupo CEFENISA, se dedica al diseño y fabricación de maquinaria, incluyendo el revamping de maquinaria, por lo que puede reformar y adaptar las máquinas de nuestros clientes a nuevos productos que exige el mercado en constante evolución y tendencias.

CALDEFARMA, S.L., dedicada a la fabricación en acero inoxidable, puede ofrecer el diseño y fabricación de depósitos, bins IBC, reactores, etc. acorde a las necesidades y especificaciones del cliente.

Todo ello hace que nuestras tres empresas del grupo estén en condiciones de ofrecer a todos nuestros clientes de la industria cosmética, entre otros, la solución que mejor se adapte a sus necesidades así como sacar el mejor provecho y eficiencia a la inversión económica a realizar.

Nuestro ámbito de negocio es nacional e internacional, disponiendo de oficinas técnicas e instalaciones en Ajalvir (Madrid), Alcalá de Henares (Madrid) y Barcelona. En el ámbito internacional es de destacar nuestra relación comercial con los países del Norte de África (Marruecos, Argelia, etc.) así como Sudamérica (Ecuador, Paraguay, Colombia, Méjico, etc.).

Con nuestra amplia experiencia de más de 37 años, somos capaces de proporcionar cualquier solución que se nos pida. Confíe en nosotros y no le defraudaremos. Contáctenos y estaremos encantados de asesorarle y proporcionarle una solución a sus necesidades 